

io sienten una especial manera, más trascendente, de considerar lo que representan esas altas y perennes entidades llamadas Patria, Historia, Arte, Paisaje, etc.

Y debe hacerse notar que, en el deseo de lograr más provechoso resultado, sobre todo para aquellas personas menos versadas en el conocimiento de la arquitectura castrense hispana, figura siempre al frente de cada excursión alguno de los competentes miembros, especializados en estas cuestiones, que se cuentan en la Junta Directiva de la Asociación, o, en su defecto, el Jefe de la Oficina Técnica, a fin de ofrecer eruditas y amenas explicaciones de indole histórica y descriptiva acerca de cada monumento en la precisa coyuntura de ser visitado. Esta labor excursionística es ya secundada en diversas provincias por las respectivas Delegaciones de la Asociación, a medida que éstas se van constituyendo.

